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Общественная палата Тамбовской области предложила ввести в регионе 
новую праздничную дату – День дружбы народов Тамбовской

Эту идею обсудили 
председатель 
Тамбовской областной 
Думы Евгений 
Матушкин и 
представители 
Общественной палаты.



Высказывание Евгения Матушина

• “Для нас очень важно, чтобы в Тамбовской области было 
единение всех наций и народностей. Над этим мы работаем 
в свете стратегии, разработанной Президентом РФ. Мы 
будем вместе со всеми народами строить светлое будущее”, 
- сказал Евгений Матушкин



•Участники встречи поддержали идею создания праздника. Член 
Общественной палаты, руководитель Музейно-выставочного центра 
области Игорь Николаев предложил проводить его незадолго до Дня 
народного единства. Тогда эти мероприятия можно было бы 
объединить общим циклом.



На заседании также 
прозвучали предложения 

вернуть в структуру 
администрации Тамбовской 

области специалиста по 
работе с национальностями, 

открыть центр 
национальностей, а также 

учредить награду за вклад в 
развитие дружбы народов. 

Евгений Матушкин 
поддержал предложения, 
отметив, что они будут 
детально проработаны.



•Праздник предложили проводить в канун Дня народного 
единства. Одна из возможных дат нового события - 2 ноября. 
Необходимость нового праздника признали единогласно.



Цитата Евгения Матушина

•Дружбу народов на территории региона нужно постоянно 
укреплять. Для нас очень важно, чтобы в Тамбовской 
области было единение всех наций и народностей. Над 
этим мы работаем в свете стратегии, разработанной 
президентом РФ. Мы будем вместе со всеми народами 
строить светлое будущее, несмотря на попытки «друзей» 
из-за рубежа пробудить рознь в нашей стране. Под 
руководством губернатора Александра Никитина мы 
работаем, чтобы здесь был мир, единство, совместная, 
созидательная работа всех наций и конфессий, - сказал 
Евгений Матушкин.



Предложили учредить награду за вклад в развитие дружбы 
народов. Это может быть не только памятный знак, но и 
денежная премия. Все инициативы Евгений Матушкин 
поддержал. Он отметил, что поступившие предложения 
детально проработают. 




